



Nombre de alumno: María De Jesús Pascual Pedro

Nombre del profesor: López Silba María del Carmen.

Nombre del trabajo: Resumen.

Materia: Fundamentos de Enfermería III

Grado: 3° cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio del 2020.

El cuidado de enfermería con enfoque en la comunidad.

El cuidado enfermero en la atención primaria de salud, está dirigido a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de la salud, y sitúa los servicios al alcance de individuo, familia y comunidad.

La comunidad es atendida como un grupo humano que habita en un territorio determinado, relacionado con interpersonales y tradiciones.

Por eso el trabajo comunitario, no es solo trabajo, es un proceso de transformación desde la comunidad soñado, planificado, conducido, ejecutado y evaluado por la propia comunidad.



A medida que las sociedades se estructuran y organizan, las acciones personales, como el cuidado a la salud, son compartidas con el resto de los miembros de la colectividad y se van convirtiendo en procesos sociales que, con el fin de garantizarlos, cuando la persona no puede hacerlo por sí misma.



Resumen

El cuidado es el objetivo del conocimiento enfermero y el elemento que la distingue del resto de las profesiones del área de salud, hace referencia a la ayuda, apoyo o conductas de estímulo que facilitan o mejoran la situación de salud de una persona.

Para enfermería, el cuidado es un concepto clave, se considera como la esencia de la disciplina.

Los grupos y las personas reconocen y aumentan su confianza en si mismos cuando comprenden que

tienen la capacidad creativa y analítica para identificar y resolver sus propios problemas. Para brindar cuidados en la comunidad hay que tener una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas, desde esta perspectiva no se puede cuidar sin la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación, la definición y priorización de los problemas de salud.



Bibliografía:

Revista Cubana. (2018). El cuidado de enfermería con enfoque en la comunidad. Universidad de ciencias médicas de la Habana, Cuba.

Resumen.

Individuos y familia en el hogar y en la comunidad

► Cuando una persona o familia demanda la participación de la enfermera, esta despliega sus conocimientos y habilidades para usarlos en el cuidado y no se espera que la relación sea de tipo social y de carácter informal, ni una relación entre amigos.

En el proceso intencional la enfermera debe hacer uso de su experiencia clínica de su preparación académica y principalmente ético que se percibe a través del



sentido común, intuición, sensibilidad y habilidades comunitarias.

► Los elementos que participan en la relación de ayuda son: roles; uno es el enfoque en ayudarlo otro es ayuda. Lugar definido por el ejercicio de la profesión: enfermero, son varios escenarios como el hospital, el domicilio escuela, trabajo, etc.

Bibliografía:

Universidad del Sur este Uds. 2020.

Antología de fundamentos de enfermería. Recuperado el 11 Junio del 2020.



BIBLIOGRAFIA:

UDS. Universidad del sureste. (2020). Antología de Fundamentos de Enfermería III. PDF.
Recuperado el 11 de junio del 2020.